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SGEMEINDEFORUM
ANDER

 
 

Sitzungsprotokoll vom 08.04.2019 
 
An der Mitgliederversammlung nehmen Vereine und Institutionen mit 
insgesamt 24 Anwesenden teil (s. Teilnahmeliste). 
Entschuldigt sind Herr Mertens, Herrr Rothenberg und Herr Heggen. 
Ort der Veranstaltung: Pfarrheim 
Leitung: Vorsitzender Klaus Mattiza 
Zeitraum: 20.00 Uhr – 21.15 Uhr 
 
TOP1: Eröffnung und Begrüßung 
Der Vorsitzende, Herr Klaus Mattiza, begrüßt die Mitglieder und eröffnet 
die Sitzung. Er bedankt sich bei der kfd für die freundliche Bewirtung.  
Frau Hauptkommissarin Schallenkamp wird als Nachfolgerin des 
pensionierten Herrn Berg begrüßt und stellt sich kurz vor 
 
Top2: Genehmigung der Tagesordnung, Beschlussfähigkeit 
Die Tagesordnung wird genehmigt und die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 
TOP3: Genehmigung der Niederschrift der MGV vom 18.10.2018 
Die Schriftführerin verliest das Protokoll. Es werden keine Veränderungen 
vorgenommen. Das Protokoll wird angenommen. 
 
TOP4: Kassenbericht 
Ferdi Vieth gibt einen Überblick über Einnahmen und Ausgaben. Er 
berichtet, dass die Bestände sich um 1403,56€ erhöht haben. 
Insgesamt beträgt das Guthaben zurzeit 12 440€ bei Sparkasse und 
Volksbank. Das Sonderkonto Flüchtlingshilfe wurde geschlossen und das 
restliche Guthaben auf eines der regulären Konten umgebucht. 
 
TOP5: Bericht der Kassenprüfer 
Herr Kürpick und Frau Siemensmeier haben die Kasse geprüft und alles 
korrekt vorgefunden. 
 
TOP6: Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
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TOP7: Wahlen 
Zur Wahl stehen der Vorsitzende, die der Kassierer und ein Kassenprüfer 
an.  
Klaus Mattiza bedankt sich bei allen für die gute Zusammenarbeit und 
übergibt die Leitung an Reinhard Korfmacher.  
Klaus Mattiza wird erneut vorgeschlagen, stellt sich zur Wiederwahl, wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Herr Korfmacher dankt ihm im Namen aller für seine Arbeit und gratuliert. 
Auch der Kassierer Ferdie Vieth stellt sich zur Wiederwahl, wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Er weist im Anschluss darauf 
hin, dass in absehbarer Zeit eine Verjüngung des Vorstands nötig sein 
wird.Der Vorsitzende gratuliert und dankt ihm im Namen aller für seine 
Arbeit. 
Frau Siemensmeier hatte das Amt der Kassenprüferin für zwei Jahre 
inne. Nun muss eine Nachfolgerin gewählt werden. Vorgeschlagen wird 
Frau Rudolphi, die einstimmig für zwei Jahre gewählt wird und die Wahl 
annimmt. 
Herr Mattiza dankt allen für die Bereitschaft und gratuliert zur Wahl. 
 
TOP8:Rückblick auf die Verleihung des Ehrenamtspreises, den 
Neubürgerempfang und 25Jahre SGF 
Herr Mattiza liest einen Dankesbrief der Preisträgerin Frau Dr. Urban vor. 
Er weist auf die zahlreichen Bilder von der gelungenen Veranstaltung auf 
der Internetseite des SGF hin.  
An der Feier nahmen erfreuliche 100 Gäste teil. Leider sind keine 
Neubürger der Einladung gefolgt.  
Bei der zweiten Verleihung im Jahre 2020 soll ein zweiter Versuch 
unternommen werden, die Sander Neubürger einzubinden. 
 
TOP9Bericht des Ortsheimatpflegers bzw. Ortschronisten  
Entfällt, da Herr Heggen und Herr Rothenberg nicht anwesend sind. 
 
TOP10: Verteilung „Sande aktuell“ 
Herr Mattiza dankt den Verteilern des vergangenen Halbjahres. 
Das neue Heft verteilten der Schützenverein, die kfd, Thomas Bräutigam, 
die Caritas, Andrea Heggemann, und die Sunderkampgemeinschaft. 
Es soll vor den Sommerferien erscheinen. 
Um Beiträge seitens der Vereine wird gebeten. 
 
TOP11: Vorschläge der Vereine zu Aktivitäten des SGF 

• Es wird von mehreren Teilnehmern darauf hingewiesen, dass es im 
Sander Ortsteil und auch am Lippesee zu wenig Sitzbänke gibt. 
Vorhandene Bänke in Sande, z. B. am Ehrenmal, sind in 
schlechtem Zustand. Herr Düwel weist darauf hin, dass das 
Ehrenmal städtisch ist und somit Bänke bei der Stadt Paderborn 
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beantragt werden müssen. Herr Mattiza wird Herrn Heggen bzw. 
Herrn Mertens mit der Bitte um Prüfung ansprechen. 

• Herr Kürpick schlägt vor, Stuhlwagen für die neuen Stühle in der 
MZH zu bauen und bittet um Übernahme der Materialkosten durch 
das SGF. Herr Mattiza sagt zu, dies zu besprechen. 

• Der Jugendtreff hatte angeboten, die Unterführung zum Friedhof mit 
Graffities zu gestalten. Wegen dauernder personeller 
Veränderungen, kam es bisher nicht dazu. Herr Austenfeld sagt zu 
die Zuständigkeiten beim Sozialamt/Jugendamt zu klären. Herr 
Siemensmeier kontaktiert einen „Sprayer“.  

 
 
 
TOP12: Verschiedenes  

• Da die Lippeseegesellschaft leider parallel zum Bierfest ein 
Rockfestival angekündigt hat, wird das Bierfest auf den 15.06.2019 
vorverlegt. 

• Herr Düwel lädt zum Maisingen auf dem Dorfplatz ein. 

• Herr Mattiza weist darauf hin, dass Frau Rehr-Schmitz aufgrund 
eines Sabbatjahres im Herbst 2019 und Frühjahr 2020 vertreten 
werden muss. Wer bereit ist, diese Aufgabe zu übernehmen, möge 
sich bitte beim Vorstand melden.  

• Die Feuerwehr richtet am 18.05. die Abnahme des 
Leistungsnachweises für 400-500 Feuerwehrleute aus. Die 
Bevölkerung ist herzlich eingeladen zuzuschauen. Für das leibliche 
Wohl ist gesorgt. 

 
Die Herbstversammlung findet am 07.10. 2019 beim Seglerverein statt. 
 
Herr Mattiza bedankt sich bei allen Beteiligten und schließt die Sitzung 
um 21:15 Uhr. 
 
 
 
 
Petra Rehr-Schmitz      Klaus Mattiza 
Schriftführerin       Vorsitzender 
 


